
ESCENARIO ELECTORAL HACIA LOS PRÓXIMOS COMICIOS PROVINCIALES

El tres veces Gobernador de Corrientes se presentará este domingo en un
acto donde se espera que oficialice su candidatura para competir por el
sillón de Ferré en las elecciones de 2025. A horas de difundirse su
convocatoria, que tendrá lugar a las 11 en el salón del Aeroclub, genera
altas expectativas tanto en sus seguidores como en el ámbito político
local. Canteros sería de la partida, posible postulante para la Capital.
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Ricardo Colombi se presenta en Bella
Vista en un claro mensaje hacia 2025

En el marco de su regreso a la escena política con mi-
ras a las elecciones de 2025, el día previo a la aparición de
su postulación en redes sociales Colombi subrayó la im-
portancia de no perder el vínculo con la ciudadanía y de
ejercer el poder con responsabilidad y ética.

El ex Gobernador brindó fuertes declaraciones que
acentuaron su visión sobre el rol de la política en la pro-
vincia y la necesidad de un liderazgo cercano a la gente.

"Nosotros somos la nave insignia de ECO y, para eso,
tenemos que retroalimentarnos y no tenemos que abusar del
poder", declaró Colombi en una entrevista en la TV corren-
tina, en la cual enfatizó que política y gestión deben ir siem-
pre de la mano y que la clave del éxito para cualquier líder es
mantener una conexión genuina con el pueblo, escuchando
sus demandas y respondiendo con acciones concretas.

"Política y gestión, gestión y política son dos palabras que
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mingo en un acto público en
Bella Vista donde se espera
que oficialice su candidatu-
ra a la Gobernación de Co-
rrientes, con vistas al proce-
so electoral de 2025.

La convocatoria, progra-
mada para las 11 en el Salón
del Aeroclub de Bella Vista,
generó expectativas entre
sus seguidores y el ámbito
político provincial, ya que
marca un nuevo paso de
Colombi hacia la que sería
su cuarta gestión al frente
del Ejecutivo correntino.

El anuncio fue anticipa-
do en redes sociales por el
propio Colombi el pasado
viernes 1, junto a una ima-
gen alusiva a su postulación.

Desde el entorno del ex
mandatario, señalan que su
decisión de volver a la are-
na electoral es vista como
un intento de consolidar el
liderazgo de ECO y refor-
zar las políticas implemen-
tadas en sus anteriores ad-
ministraciones, que incluye-
ron un fuerte enfoque en el
desarrollo económico, la in-
fraestructura y el fortaleci-
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DE REGRESO. Colombi, quien lideró la provincia durante tres períodos, parece apostar
nuevamente por su experiencia y conocimiento del territorio como ejes de su campaña.

miento de los servicios pú-
blicos.

PESO PROPIO

Durante el acto en Be-
lla Vista, se espera que Co-
lombi presente no sólo su
candidatura, sino también a
un equipo de dirigentes que
a partir de entonces apoya-
rán su postulación y contri-
buirán a delinear las princi-

pales propuestas de su plan
de gobierno.

Fuentes consultadas por
EL LIBERTADOR seña-
laron que el ex mandatario
haría hincapié en las prin-
cipales demandas de los co-
rrentinos y en la consolida-
ción de proyectos que mar-
caron su gestión pasada, ta-
les como el impulso al de-
sarrollo de infraestructuras
rurales, el fortalecimiento

de la seguridad y la creación
de empleo.

El acto será el primer
encuentro de Colombi con
quienes oirán su visión para
Corrientes, oportunidad en
la que el exmandatario co-
menzaría a establecer un
contraste con otros aspiran-
tes, subrayando su experien-
cia y su capacidad de res-
puesta a las necesidades rea-
les de la provincia.
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van atadas de la mano. No tenemos que alejarnos de la gente,
no tenemos que cometer errores", afirmó el ex mandatario.

"MENTE JOVEN"

Colombi también aprovechó la ocasión para lanzar una
crítica a quienes, según él, se han "aburguesado en el po-
der". Comparando a los políticos jóvenes que, en su opi-
nión, han adoptado una mentalidad conservadora y com-
placiente, con los líderes veteranos de ECO que, asegura,
mantienen una "mente joven", Colombi advirtió sobre los
riesgos de un liderazgo que olvida sus raíces y se vuelve
dependiente de prebendas y favores.

"Ahí viene la experiencia de los supuestamente viejitos
que tenemos mente joven, contra los jóvenes que tienen
mente vieja y que están aburguesados en el poder, que creen

que todo es dádiva, prebenda, y no es así", sentenció.

LIDERAZGO GENUINO

Recordando los errores del pasado, Colombi advirtió
contra la complacencia que, según él, provocó la caída de
la histórica fuerza autonomista-liberal. El ex Gobernador
insistió en que el camino hacia un liderazgo genuino y
efectivo pasa por "pelear, patear, ir al barro, al campo, bajo
la lluvia, como hacíamos nosotros".

Enfatizó que los líderes de ECO deben mantenerse
activos y cercanos a las comunidades, aprendiendo de las
lecciones del pasado para no repetir los errores que lleva-
ron a que la dirigencia política se alejara de la gente.

La agrupación estudiantil La Franja Morada logró una
contundente victoria en las elecciones del Centro de Es-
tudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad
Nacional del Nordeste (Unne), consolidando su influen-
cia entre el estudiantado.

Victoria Segovia fue elegida como la nueva presiden-
te del Centro de Estudiantes, en un triunfo que destaca
el respaldo mayoritario a sus propuestas de fortalecer los
derechos estudiantiles, mejorar las condiciones de cursa-
da y colaborar activamente con las autoridades para ele-
var la calidad educativa.

Además de asegurar la presidencia, La Franja Mora-
da obtuvo tres de los cinco cargos en el Consejo Directi-
vo, logrando así una mayoría que les permitirá promover
políticas en favor del acceso, la permanencia y el apoyo
integral a los estudiantes a lo largo de sus carreras. Este
control del consejo será clave para avanzar en iniciativas
que aborden problemáticas como la situación edilicia,
las becas y la mejora de los servicios estudiantiles.

El Consejo Directivo de Derecho contará también
con la participación de otras fuerzas, reflejando la plura-
lidad de voces en la facultad. La agrupación peronista
logró obtener un consejero, lo que le permitirá incidir en
las decisiones desde su perspectiva. Por su parte, La Li-
bertad Avanza, con su enfoque liberal, también consi-
guió un lugar en el consejo.

CENTRO DE ESTUDIANTES

La FLa FLa FLa FLa Franja se impusoranja se impusoranja se impusoranja se impusoranja se impuso
en Derechoen Derechoen Derechoen Derechoen Derecho

DIVERSIDAD. La presencia de las tres fuerzas en de-
bate dentro del ámbito universitario garantizará am-
plia representación del estudiantado.
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